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宏辉胶囊牵手杭茶院
合力研究生产茶资源胶囊

新昌新闻网记者俞伟波报道 12

月 10日，浙江宏辉胶囊有限公司与

中华全国供销合作社杭州茶叶研究

院（杭茶院）在杭州签订技术合作协

议，共同进行“茶资源在胶囊囊材的

应用技术研究”。这一茶与胶囊的跨

界合作，经过一年多时间的前期摸

索，终于进入了实质性实验阶段。

我县既是中国名茶之乡，又是中

国胶囊之乡，研究开发茶叶植物源

空心胶囊，既能延长茶产业链，又

有利于胶囊产业转型提升。早在

2013年初，我县就与杭茶院开始探

讨该课题研究的可行性。

杭茶院是我省茶产业科技创新

服务平台核心单位，拥有浙江省茶

资源跨界应用技术重点实验室，在

茶资源多领域应用方面有着雄厚

的科技力量。获悉茶叶植物源空心

胶囊开发的市场需求后，杭茶院立

即开展了前期研究，制定了技术路

线，梳理了技术关键点，初步筛选了

可用于胶囊囊材的茶叶成分，及几

种含茶胶囊囊材的配方。

浙江宏辉胶囊有限公司是我

县一家已经有 20年生产历史的胶

囊企业，目前正处于转型升级阶段。

该公司董事长徐宏辉介绍，用植物

源的材料替代动物源的明胶生产胶

囊囊体是当前胶囊界的趋势，国际

上已经先后研发出羟甲基纤维素胶

囊、海藻多糖胶囊、普鲁兰多糖胶

囊等产品，并开始在胶囊剂型产品

上应用，在市场上被视为更绿色环

保的新品。宏辉胶囊也已经成熟掌

握了羟甲基纤维素胶囊生产技术。

如果茶资源胶囊生产技术研发成

功，且原材料价格不高于其他植物

源原材料价格的话，市场前景十分

广阔。

根据协议，由宏辉胶囊提供科

研资金，委托杭茶院从茶叶成分的

生物提制技术、空心胶囊成膜技

术、蘸胶成型工艺、常规药学特性、

安全性及药物相容性等方面进行深

入研究，在明年 10月前完成科研鉴

定验收，并逐步实现产业化生产。

杭茶院院长张士康对该项目的

研究充满了信心。他在签约仪式上

笑称：“如果新昌的胶囊都用茶树身

上的东西做原料，只要嚼一嚼胶囊，

也能收到喝茶的保健功效。”他的意

思就是，茶资源胶囊的开发将使新

昌胶囊更绿色环保。
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新昌县气象台12月12日发布
今天多云到晴，偏北风 3到 4

级，白天最高气温 9℃，森林火险 3
级，明天晴，明天早晨最低气温
-2℃。
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新昌新闻网记者综合报道
昨日，记者来到梅渚村实地探访

环境卫生状况，发现整体状况不

容乐观，环境卫生状况亟需改

进。

记者在梅渚村村口下车，远

远地便看见对面梅渚村宣传栏

下面“横行”着两堆甘蔗皮﹑橘子

皮，与宣传栏上“实施五水共治﹑

建设诗画梅渚”的宣传语形成了

鲜明的对比。沿着梅渚村村边一

路而上，建筑垃圾“横行霸道”，

砖块﹑废弃的石块等严重影响了

村容村貌。在梅渚村边的公厕

旁，废弃的马桶﹑烧毁的木桩等

杂乱地堆放着，村路旁也零零散

散地“躺”着很多无人问津的垃

圾，卫生状况“大打折扣”。

在梅渚村新街旁，有村民向

记者反映一户村民经常向附近

的河道随意丢弃垃圾，已经引起

了村民的强烈不满。记者跟随村

民来到目的地，未等走近查看，

一股鸭屎臭味便迎面而来。记者

发现，该村民在房屋外散养了十

余只鸭子，没有进行适当的圈

养，鸭子自由地随地“大小便”，

对产生的污物也没有进行及时

处理，所以恶臭漫天，地面也污

秽不堪。住在新街附近的村民还

告知记者，这户村民还不停地向

小河沟里扔垃圾，左邻右舍已对

其劝诫了好几次，但该户村民还

是无动于衷。记者在小河沟里看

到，垃圾袋﹑烂菜烂叶随处可见，

小河沟已经成了一条名副其实

的垃圾沟。

在出村时，不少村民表示，

希望通过媒体曝光能引起相关

部门的重视，对新街附近的河道

进行重点治理。记者也希望村

民们能树立环保意识，养成爱

护环境的习惯，不要让垃圾“横

行霸道”。

新昌新闻网记者黄婉晶报
道 12月 10日，天空不时飘着细

雨，但是在青山大桥施工建设现

场，工人们丝毫未受影响，各项

工序有条不紊地进行着。

在新昌江南岸，青山大桥 0

号墩和 1号墩的规划位置，两辆

履带式挖掘机正来回奔忙，平整

土地。工程负责人告诉记者，这

是在为承台位置放样及其桥墩

建设做准备，待地面平整之后，

就可以准确放样承台位置并且

进行承台、桥墩建设，预计本月

25号之前，剩下的两组桥墩就将

浇筑完毕。之前三组桥墩的浇筑

工作已全面完成。五组桥墩下，

共打入了 80根桩，据相关机构

测试，单桩承载力试验最大可达

1200吨，再加上青山大桥桥体的

所有构件均采用混凝土现浇，工

程质量十分过硬。

在河岸边，一台吊车正忙着

把一根根钢管运到河道内已浇

筑好的两座桥墩间。施工人员解

释道，这是在为明年的桥板浇筑

工作做前期准备。据介绍，跨度

百余米的桥面也将全部采取混

凝土整浇的施工工艺。根据目前

的施工进度安排，接下来的两三

个月内，用于桥面浇筑部分的模

板及其它配件也将基本架设到

位。

青山大桥建设工程是我县

今年“五个十大”重点项目中的

一项重点基础设施建设工程。该

项目位于羽林街道青山头村至

南明街道棣山村段，是我县连接

棣山路、打通 104国道南复线和

老 104国道疏解环线的主要道

路建设项目。该项目全线路长约

324米，宽 30米，双向四车道设

计。该项目作为新民片建设的带

头项目，将为新民片的整体建设

起到铺垫作用，同时将有效缓

解城区交通拥堵状况。“除了棣

山区块的居民外，附近还有两

个钦寸水库移民安置点，青山

大桥通车后，一方面会方便这

部分群众的出行，另一方面可

以将以前从城内绕行的部分车

流疏导至南复线，打通城东到

城南的快速通道，有效缓解城东

片区拥堵难题。”项目负责人向

记者介绍。

记者还留意到，尽管施工

现场忙碌非常，新昌江两岸的

坝 体 也 在 进 行 混 凝 土 修 复 工

程，但是脚下流过的江水仍然

十分清澈。据了解，施工过程中

会渗出不少地下水，与地面土

层混合后，浑浊度比较高。为最

大 限 度 降 低 施 工 对 水 质 的 影

响，施工方将施工中渗出的地

下水抽到蓄水池中，沉淀后再

排入江中。“我们工地这边环境

很好，白鹭经常飞来，江水里的

鱼虾、螃蟹也很多。”一位工人这

样说道。

青山大桥桥墩浇筑年内将完成

新昌新闻网记者胡夏锋摄影报道 最近，我县加快推进上三高速入城口与沿线环境综合整治工作，违法建筑拆

除、市政设施完善、景观绿化提升等率先实施，河道环境、市容秩序、户外广告、环境卫生、建筑立面等也将全面实行

整治。

入城口环境综合整治加快推进

新昌新闻网记者王娟敏 通讯
员石新龙报道 “近期，我们街道安

置房建设进度加快，移民建房热情很

高。”日前，在南明街道梨木村安置

地，南明街道移民办负责人石林火指

着新落成的一幢幢新房对记者说。

南明街道共有土安置移民 290

户，其中梨木村安置地为 42幢 167

户，甘棠村安置地为 45幢 123户，安

置在该街道的 52户坝址周边村移民

48户已完成房屋结顶，移民建房启动

率为 95.8%。

“造房子一年多来，我们有事情

去找南明街道，移民办石主任等人都

会帮我们及时解决，照顾得很周到。”

在南明街道梨木村落户的移民叶渭

玉说。南明街道尽力为移民建房创造

好的条件，移民择地后，街道移民办

就分发移民联系服务卡，热心为移民

提供各种建房咨询和服务，为移民征

集建房队伍。南明街道还特意腾出一

个小会议室，供移民和施工队协商建

房事宜、签订建房协议等使用，并聘

请了技术服务人员，成立移民建房服

务站，设立了现场办公室。

在移民安置地“三通一平”工程

建设中，南明街道倾全力联系和协调

钦寸水库工程建设指挥部、交通、电

力、水务、邮政、电信等部门以及村、

施工单位之间的关系，及时解决各种

问题。

移民在建房过程中遇到困难和

问题，南明街道总是努力提供各种帮

助，希望移民早点住上新房。在政策

允许范围内，有的移民要变更部分房

屋结构，南明街道就及时提供一些

常规图纸并提出合理的建议，尽快

办好变更手续，保证了建房进度。

有一户移民户因家庭矛盾影响建

房，南明街道协同移民干部、新林乡

政府、城东派出所一起为移民户解

决矛盾。经过多次调解，终于达成

了共识，消除了矛盾，房子也顺利

建上去了。梨木村安置地一位施工

人员的手被钉子刺伤，南明街道得

知后，及时为他联系保险公司，办理

赔偿事宜。

正是凭着对移民的满腔热忱，

南明街道的移民安置工作加速推

进，得到了移民的认可。
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早点让移民住上新房
南明街道加速推进安置房建设

别让垃圾“躺”在路上沟里

走进项目建设百日攻坚


